
第２回江刺地域中学校学校再編準備委員会 会議結果要約 

 

 18：30開会 欠席：及川倫明委員 

 

３ 協議事項 

(1) 校名案 

・説明会の様子を聞かせて欲しい。 

→一中に統合するという考え方の意識の差があった。教育委員会としても一中で統合す

ると説明してこなかったので、この点についてはお詫びをした。一番の意見としては

統合に反対するものではない、ただ校名を変更するとなれば期限までには間に合わな

いということで、４月の段階で一中として統合することはやむを得ないということ。

統合後に一中という校名を変更できるかということを協議してほしいという声があっ

た。 

・地区に説明し統合への理解を得たのであれば統合校名は一中とする。 

・統合後に校名検討委員会を設置して検討とあるが、一中に決まってからすぐか、とい

う思いはある。 

・子どもたちに抵抗感は無いのでは。どっちかというと東中ＯＢとか私たちより上の世

代の人たちがもしかしたら抵抗感があるのかもしれない。子どもたちは一中に入れば

それしかないんだなとしか思わないのでは。 

・校名を変えて欲しいとは思っていないと思う。意見を吸い上げて、もし変えて欲しい

という声が多ければその時に変えては。 

・総体的な判断として、このまま一中で進める。 

(2) スクールバス運行路 

・停留所は基本的に市営バスの停留所を利用しているのか。 

→一部市営でない停留所もある。 

・長期休業10回とあるが夏５回、冬５回ということか。 

→計10回ということで８・２とか７・３でもいい。 

・長期休業中の部活回数は10回ということか。 

→回数については学校側で決めるもの。市としては10回分のバス運行の予算を確保する

ということ。 

 

 19：05閉会 


